



Estudiantes de Calbuco reciben computadores de la Beca TIC 2025

● En una ceremonia realizada en el gimnasio del Liceo Francisco Hernández Ortiz-Pizarro, 276 alumnos de séptimo básico de Calbuco recibieron computadores portátiles, en el marco del programa Beca TIC 2025, impulsado por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) y apoyado por la Municipalidad. De los estudiantes beneficiados, 230 son de establecimientos municipales y 46 de colegios particulares subvencionados.

Además del equipo, cada alumno recibió una conexión gratuita a internet por 10 meses. Con una inversión total de aproximadamente 77 millones 700 mil pesos, esta entrega busca mejorar las condiciones de educación y promover una inclusión tecnológica real. 